

El programa electoral de EAJ-PNV para la legislatura 2003-2007 recogía, entre otros, los siguientes compromisos con la ciudadanía de Basauri:

- > Nueva Residencia y Centro de Día para Personas Mayores en Uribarri en el solar situado entre el Instituto Uribarri y el Colegio Calderón.
- > Nueva Residencia para personas con discapacidad en San Miguel.
- > Centro Cultural en Kareaga en los antiguos almacenes El Chollo. Será la referencia cultural del barrio de El Calero con sala de estudio, talleres, sala de conferencias, etc.



Interior de Kareaga Gizarte Etxea

Cumplimos los compromisos

Hoy en día, noviembre de 2005, podemos decir que estos compromisos, o están cumplidos, como es el caso del Centro Cultural "Kareaga Gizarte Etxea" en el Calero o están en vías de realizarse como las residencias: Para finales del presente año estarán ultimadas las obras de la Residencia para personas con discapacidad de San Miguel (Arteabaro) y, poco antes del pasado verano, se iniciaron los trabajos de construcción de la Residencia y Centro de Día para personas mayores de Bizkotzalde - Uribarri, cuya fecha de finalización está prevista para el último trimestre de 2006.



EL CALERO CUENTA CON EL SEPTIMO CENTRO SOCIO-CULTURAL DE BASAURI

La Vicelehendakari, Idoia Zenarrutzabeitia acudió a la inauguración.

Poco a poco, se van cumpliendo los objetivos propuestos en su día por EAJ-PNV de dotar a los diferentes barrios de Basauri de un espacio cultural que permita desarrollar actividades en función de las necesidades y demandas de los vecinos y vecinas. Este mismo mes de noviembre se abrió en los antiguos almacenes El Chollo en la calle Karmelo Torre de El Calero "Kareaga Gizarte Etxea", compromiso electoral adquirido por EAJ-PNV para la actual legislatura. El nuevo local albergará los locales de las diferentes asociaciones del barrio así como salas de estudio, salas polivalentes, ordenadores con acceso a internet, etc. Esta nueva infraestructura es fruto de la colaboración entre el Gobierno Vasco y el Ayuntamiento a través del programa Izartu II. Con tal motivo, la vicelehendakari Idoia Zenarrutzabeitia acompañó al Alcalde, Rafa Ibarquien en la inauguración del centro.

RESIDENCIA DE URIBARRI



Juan María Aburto, Diputado de Acción Social, José Luis Bilbao, Diputado General y Rafa Ibarquien, Alcalde de Basauri en una reciente visita a las obras de la Residencia

CENTRO DE DÍA DE URIBARRI

Además de la Residencia el nuevo edificio albergará un Centro de Día con atención diurna y en el que las personas mayores permanecen en su entorno social y familiar y son una alternativa real y efectiva al ingreso en residencia.



RESIDENCIA ARTEABARO PARA PERSONAS CON DISCAPACIDAD

Esta Residencia situada en San Miguel y que se encuentra prácticamente finalizada acogerá de forma temporal o permanente a personas afectadas por algún tipo de discapacidad.

ALGUNOS DATOS

Fecha de inicio de obras:	21 de julio de 2004	Coste de adjudicación:	2.700.000 €
Fecha prevista de finalización:	Finales de 2005	Coste del equipamiento:	310.000 €
Fecha estimada de apertura:	Durante 2006	Nº de plazas de Residencia:	43
Metros cuadrados útiles:	2.571,80		

La nueva Residencia para personas mayores de Bizkotzalde - Uribarri (junto al instituto Uribarri en Bizkotzalde) se enmarca dentro de los planes de infraestructuras sociales que desarrolla el Departamento de Acción Social de la Diputación Foral de Bizkaia. Desde que el ejecutivo foral diseñó dicho programa EAJ-PNV, a través de sus representantes municipales, ha llevado a cabo las gestiones necesarias para que Basauri cuente con una nueva Residencia.

ALGUNOS DATOS

Fecha de inicio de obras:	30 de Junio de 2005
Fecha prevista de finalización:	Noviembre 2006
Metros cuadrados útiles:	5.245,70
Coste de adjudicación:	6.700.000 €
Coste del equipamiento:	870.000 €
Nº de plazas de Residencia:	120
Habitaciones:	30 individuales y 45 dobles.
Nº de plazas de Centro de Día:	50

Mejoras en la residencia municipal

Además de las nuevas Residencias para personas mayores y personas con discapacidad, el Ayuntamiento está llevando a cabo una profunda remodelación de la residencia municipal para personas mayores con una inversión cercana al millón de euros. Los trabajos a realizar comprenden la eliminación de barreras arquitectónicas, la reforma de habitaciones, cocina, baños y salas comunes, etc. La conclusión de las obras se prevé para inicios del 2007 y se pretende afectar lo menos posible a la actividad diaria normal. Un nuevo ejemplo de la acción política municipal de EAJ-PNV dirigida a las personas.



Bidearte 10 concentra los servicios sociales municipales

Un nuevo edificio dotado de una estética moderna y atractiva ubicado en el número 10 de la calle Bidearte de San Fausto concentra en su interior todos los servicios sociales municipales: Sanidad y Consumo, Comercio, Empleo, Igualdad, Acción Social, Prevención de Drogodependencias y Equipo de Intervención Socio Educativa. Esta ubicación conjunta favorecerá la coordinación entre áreas que trabajan en sectores similares facilitando de esta forma la prestación de sus servicios a la ciudadanía basauritarra.



Mejora del acceso peatonal del paso de Renfe en Lehendakari Agirre

Basauri sigue dando nuevos pasos para impulsar el comercio local. En este caso, y dentro del programa Perco, que se lleva a cabo con el apoyo económico del Gobierno vasco se mejorará el paso subterráneo bajo las vías de Renfe en la calle lehendakari Agirre.

Las obras supondrán reducir el número de carriles para vehículos a uno sólo, lo que permitirá realizar un paso peatonal más amplio, diáfano y seguro.



Aparcamiento en Urbi

Tras un acuerdo gestionado por el Ayuntamiento con el Consorcio de Aguas Bilbao Bizkaia, esta entidad, ha sufragado el costo del nuevo aparcamiento de Urbi junto a las vías de Euskotren que cuenta con 176 plazas en superficie y que facilitará la movilidad en este barrio basauritarra.

El nuevo aparcamiento está situado sobre el pozo de recogida de las aguas residuales de Basauri desde donde se trasladan a la depuradora de Galindo y que ha permitido eliminar los vertidos al Nervión facilitando su recuperación medioambiental.

Elkarbizitzarako bake-bideak

Ante el final dialogado de la violencia y la normalización política

El presidente del Euskadi Buru Batzar, Josu Jon Imaz, junto a todos los demás miembros de la ejecutiva jeltzale, presentó el pasado mes de octubre la iniciativa ante el final dialogado de la violencia y la normalización política, aprobada por unanimidad por el EBB.

El texto propugna, entre otras ideas, que para lograr la normalización y pacificación de nuestro pueblo tiene que haber un compromiso para que sea respetada la decisión de la sociedad vasca. Para ello, EAJ-

PNV propone la asunción de un doble compromiso: No imponer un acuerdo de menor aceptación que los actualmente vigentes y No impedir un acuerdo de mayor aceptación que los actualmente vigentes, como la convocatoria de una consulta que busque el refrendo de la ciudadanía.

Texto completo en: www.eaj-pnv.com/noticias.asp



Primer plan de normalización del uso del euskera de EAJ-PNV

La Asamblea Nacional de EAJ-PNV aprobó el pasado mes de octubre el "Primer Plan de Normalización del uso del euskera" y que concreta la presencia del euskera dentro de la propia organización estableciendo, entre otros aspectos, la obligatoriedad de ser euskaldunes para acceder a determinados cargos tanto internos como públicos.

Texto completo en: www.eaj-pnv.com/noticias.asp



"Hoy la democracia es algo más democracia". Son palabras de Juan María Atutxa, en Sabin Etxea junto con el presidente y el portavoz del EBB de EAJ-PNV, Josu Jon Imaz e Iñigo Urkullu, una vez conocida la sentencia que le absolvía del presunto desacato al Tribunal Supremo por no disolver al grupo de Batasuna.